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Глава исполкома регионально^ отделён 
Общероссийского народного фронта в Камчатщ 
крае; 
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1. О результатах выездного совещания рабочей группы Коордрнационнр 
штаба по мониторингу хода подготовки объектов энергетики 
коммунального хозяйства и социальной сферы к работе в осенне-зимнйй 
прохождению отопительного периода на территориях муниципальных (образовав 
в Камчатском крае в Мильковском муниципальном районе. 
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СЛУШАЛИ: Г.В. Нефедова 
В Министерство жилищно-коммунального хозяйства и 

Камчатского края поступило обращение регионального отделения Обш 
народного фронта в Камчатском крае по вопросу предоставлени. 
Мильково коммунальной услуги по отоплению ненадлежащего 
перерасчете платы за услугу по отоплению (далее - обращение) (пр 
протоколу). 

В рамках рассмотрения поступившего обращения МинистерствМ 
коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края организов; i 
совещание рабочей группы Координационного штаба по монитЦ 
подготовки объектов энергетики, жилищно-коммунального хозяйства 
сферы к работе в осенне-зимний период и прохождению отопительной 
территориях муниципальных образований в Камчатском крае в 
муниципальном районе. 

В совещании приняли участие в том числе члены общественно1 о 
Министерстве жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Камча 

IO 

ВЫСТУПИЛИ: И.В. Амельчук: 
На основании документов, поступивших в Министерств< 

коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края, по 
заместителя Председателя Правительства Камчатского края С.А 
Государственной жилищной инспекцией Камчатского края проведи 
проверка в с. Мильково, которая продолжалась 3 дня в период с Ш 
28.01.2016. 

В ходе проверки обследовано 30 многоквартирных домов, боле< 
Проведена беседа с собственниками квартир. 

Проверка начиналась непосредственно от котельных, которые 
поставку теплоносителя в многоквартирные дома, которые указаны в оС 

Результаты проверки показали, что на выходе теплоносителя из ш 
температура соответствовала техническим требованиям. 

Были проведены замеры теплоносителя на входе в каждый мног 
дом, проведены обследования и замеры температуры внутри квартир. 

Каких-либо нарушений действующего законодательства или н 
режима поставки теплоносителя в многоквартирные дома выявлен! 
Температурный режим соответствовал техническим параметрам. 

В ходе встречи с собственниками квартир, указанных в 
выяснилось, что собственник квартиры по адресу: ул. Партизанская, 
жалоб на перебои с теплоснабжение не направлял и не высказывал. 

Дома, указанные в обращении, расположенные по ул. Суворова, 
11 вообще не относятся к с. Мильково, а находятся в пос. Шаромы. 

По информации И.о. прокурора Мильковского района в н о я б р е - Ш р 
г., а также в январе 2016 г. в прокуратуру Мильковского района обраще Щ 
по вопросу несоблюдения температурного режима в жилых пом 
поступало. 

С актами проведенных Государственной жилищной инспекцией 
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края проверок представители регионального отделения Общероссийского народй 
фронта в Камчатском крае, общественного совета при Министерстве жилищ 
коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края вправе ознак омиться. 

гс 

йи: 

о отоплению 

eiH 
mm 

b 

на 

И. С. Коваленко: 
03.02.2016 представители регионального отделения Общ|ероссийскс 

народного фронта в Камчатском крае выезжали в с. Мильковр в связи 
поступившим обращением. 

Проведены беседы с Первым заместителем главы ад|министр^Ц 
Мильковского муниципального района, с жителями домов с, Мильково 

Проведены проверки порядка 10 домов с. Мильково. В некоторых дс|м|ах 
подтвердилась информация о предоставлении коммунальной услуги п 
ненадлежащего качества. 

Так жителями одной из квартир дома № 14 по ул. Чубарова был предъяфт 
акт, составленный 12.0L2016 г. управляющей компанией, обслуживающий дан 
дом. В акте отражено, что температура воздуха в одной комнате составляла +9,^ <р 
в другой комнате - +12,4 С0 при температуре радиаторов отопления +40 С 

Осмотрены также квартиры в доме № 12 по ул. Чубарова. Жалобы 
отопление поступили только от жильцов данного дома, проживающих в крайнрх 
подъездах. 

При осмотре дома № 1 по ул. Тундровой при осмотре обнаружр^ы] 
размороженные радиаторы отопления в подъезде (радиаторы лопнули). 

Представителем администрации Мильковского муниципального рай 
озвучены следующие причины предоставления услуг ^ — 
ненадлежащего качества: 

1) высокая изношенность тепловых сетей; 
2) некачественный уголь на котельных; 
3) большое количество домов, отнесенных к ветхому и аварийном^ фонду. 
При осмотре котельных зафиксировано, что запасы угля имеются, вместе 

тем уголь плохого качества. 
По факту проведенных мероприятий региональное отделен© 

Общероссийского народного фронта в Камчатском крае предлагает следующее: 
1) произвести ревизию тепловых сетей в с. Мильково; 
2) рекомендовать Министерству жилищно-коммунального хозяйств^ и 

энергетики Камчатского края осуществлять жесткий контроль за ситуацией с 
теплоснабжением с. Мильково, за приобретением угля надлежащего качества дда 
котельных; 

3) признанные аварийными жилые дома включить в програ^Цу 
переселения из ветхого и аварийного жилья. 
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Г.В. Нефедов: 
В целях обеспечения предоставления жителям с. Мильково к 

услуги по отоплению надлежащего качества в ходе выездного совещани 
соответствующие поручения, которые отражены в протоколе выездног 
рабочей группы Координационного штаба. В частности: 
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1) ПАО «Камчатскэнерго» проработать вопрос по обеспечению ^отель 
Мильковского муниципального района углем надлежащего качества 

2) администрации Мильковского муниципального района совм 
«Камчатскэнерго» представить согласованные предложения по м 
необходимых к исполнению в рамках подготовки к ОЗП 2016 
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ест^о с ГЩ 
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О.А. Поршнев: 
О подготовке к ОЗП 2016-2017 г.г. 
Администрацией Мильковского муниципального района пред 

меры для обеспечения жителей услугами по отоплению надлежащего к 
Вместе с тем, жилищный фонд действительно старый, сети теп 

имеют высокий износ, проблемы возникают, но не носят массового характера. 
Сегодня, 02.02.2016, радиаторы отопления в подъезде дома 

Тундровой восстановлены. 

годо 

Ш 
д 

долгосрочного, в рамкам перспективного развития тепловой энергетики 
территории района. 

3) администрации Мильковского муниципального района преЬоста^! 
информацию по софинансированию стоимости дополнительных работ в ра 
подготовки к ОЗП 2016-2017 годов и обеспечить персональный контроле за хс 
выполнения ремонтных работ. 

4) администрации Мильковского муниципального района рассмотреть воЩ 
об организации проведения экспертизы по признанию многоквартирных дсм 
аварийными и обратится в Министерство строительства Камчатского края 
включении их в краевую программу, в целях строительства на тррриторир 
Мильково новых жилых домов. 
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В.Г. Глебов: 
В ходе выездного совещания в качестве представителя общественного сои 

при Министерстве жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Камчатсад 
края отмечается следующее: 

1) оборудование на котельных с. Мильково не новое, нЬ ничем 
отличается от оборудования, установленного в других муниципалы» 
образованиях Камчатского края, например в Усть-Болыперецком муниципалы! 
районе; 

2) качество угля на котельных низкое: калорийность низкак, зольно 
высокая, спекается. Связано с тем, что с рынка ушел крупный поставщик утлк 
проблемой качества завезенного в 2015 году угля столкнулись m 
ресурсоснабжающие организации; 

3) очень большое количество ветхого жилья, проведение ремонта котор)э 
нецелесообразно. 

4) обстановка с теплоснабжением с. Мильково ничем не чег^ 
других муниципальных образованиях в Камчатском крае. 

Б.А. Лупенко: о необходимости установки приборов учета тепловой энергк 
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на котельных. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Министерству жилищно-коммунального 

энергетики Камчатского края направить копию протокола выездной 
рабочей группы Координационного штаба от 28.01.2016 в адрес Оби 
народного фронта в Камчатском крае. 

2. Рекомендовать Государственной жилищной инспекции 
края направить в адрес Общероссийского народного фронта в КамНш 
копии актов, составленных в ходе проведенной проверки по обращение 
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01.01.2016 в соответствии с приказом Министерства жилищно-кс 
хозяйства и энергетики Камчатского края от 30.11,2015 № 596 «Об 
нормативов расхода тепловой энергии, используемой на подогрев хс 
для предоставления коммунальной услуги по горячему водосц 
Петропавловск-Камчатском городском округе Камчатского края» 
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СЛУШАЛИ: Е.Г. Бахтину (вопрос обозначен в приложении 2 к пр 

ВЫСТУПИЛИ: И.В. Амельчук, Д.Ю. Гусев, С.В. Гринь, Г.В. Ц 
порядке расчетов за коммунальную услугу по горячему водоснабжении 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать Министерству жилищно-коммунального К 

энергетики Камчатского края обеспечить размещение информащп 
оплаты коммунальной услуги по горячему водоснабжению с 01.01.20 
утверждением нормативов расхода тепловой энергии, используемой 
холодной воды для предоставления коммунальной услуги пш 
водоснабжению в средствах массовой информации. 
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3. О неисполнении управляющими организациями 
Государственной жилищной инспекции Камчатского края 

г гяса 

СЛУШАЛИ: И.А. Филиппову - о неисполнении уп 
организациями предписаний Государственной жилищной инспекции 
края. 

ВЫСТУПИЛИ: И.В. Амельчук 
Государственной жилищной инспекцией Камчатского 

совершенствоваться работа, направленная на борьбу с ненадлежащим 
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управляющими организациями обязательств, возникших из договоров 
заключенных с собственниками многоквартирных домов. 

Привлекать к ответственности целесообразно не юридиче 
конкретное должностное лицо. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 
РЕШИЛИ: Информацию выступающего принять к сведению. 

у правлен: 

с}кое лицо 

Председатель Совета 

Секретарь Совета 
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